

# ASPIRASI WARGA

## Yuk Jelajah Wisata Morut, Ada Surga Tersembunyi Pesonanya Luar Biasa

Patar Jup Jun - [MOROWALI.ASPIRASIWARGA.COM](http://MOROWALI.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 29, 2022 - 10:59



*Tampak Sejumlah Wartawan bersama Duta Wisata Sulteng Sedang Mengunjungi Langsung Berbagai Spot Wisata Morut*

MORUT, Sulawesi Tengah- Mendengar Kabupaten Morowali Utara (Morut) mungkin sebagian belum terlalu tahu banyak tentang daerah ini, apalagi yang berada diluar Provinsi Sulawesi Tengah.

Kabupaten Morut, Provinsi Sulawesi Tengah merupakan pemekaran Daerah dari

Kabupaten Morowali berdasarkan UU No 12 Tahun 2013, dimana daerah ini akan merayakan ulang tahunnya yang ke- 9 tahun pada tanggal 23 Oktober 2022.

Selain dikenal sebagai daerah industri pertambangan dan perkebunan, daerah ini juga menyimpan berbagai kekayaan pesona alam wisata yang tak kalah indah dan menarik dari daerah lainnya.

Adalah Destinasi Wisata Teluk Tomori, yang saat ini sedang gencar digandrungi para wisatawan lokal dan wisatawan dari luar Sulawesi Tengah maupun Mancanegara.



Destinasi Wisata Teluk Tomori ini tak jauh jaraknya dari Kolonodale ibu kota Kabupaten Morut. Perjalanan menuju tempat ini dengan menggunakan speed boat ditempuh dalam waktu sekitar 20 menit.

Sesampainya di lokasi tersebut, dijamin dahaga lelah akan terpuaskan. Bagi wisatawan yang berasal dari luar Sulawesi Tengah, segala penat dan rasa capek yang dirasa menuju lokasi ini dijamin akan terbayar lunas seketika.

Disana terdapat berbagai spot wisata yang berada disekitar Teluk Tomori. Seperti Gunung Teletabis, Telapak Tangan Raja, Puncak harmoni, Hutan pohon mangrove, air terjun Matarutung di Koya, dimana jarak tempuh setiap spot wisata itu hanya butuh waktu sekitar 5 menit.

Saat mengintari gugusan pulau-pulau kecil dengan sepenuhnya akan membuat mata melek seolah tak ingin beranjak dari tempat tersebut di tambah hembusan angin sepoi-sepoi dan sesekali hempasan ombak kecil serta pemandangan permukaan air yang biru mempesona.



Pesona destinasi wisata teluk Tomori itu demikian adanya sesuai hasil jejalah dan pengamatan serta pengalaman wartawan media ini saat mengunjungi sejumlah destinasi wisata tersebut bersama sejumlah wartawan dari Morowali dan Morut dalam suatu kegiatan yang dihelat Pemda Morut melalui Dinas Pariwisata Morut kolaborasi PT ANA (Astra Group) baru-baru ini di Kolonodale Morut.

Keindahan pesona wisata Teluk Tomori ini juga disampaikan Bupati Morut Dr. dr. Delis J Hehi, Mars, Kepada sejumlah Wartawan Morowali dan Morut pada kesempatan dan di kegiatan yang sama. Bupati Delis menyampaikan rasa kagumnya atas panorama keindahan pesona alam wisata teluk Tomori.

Dikatakan Delis, Keindahan pesona wisata teluk Tomori tidak kalah indah dari destinasi wisata raja Ampat maupun destinasi wisata lainnya termasuk yang ada di negara lainnya.

"Saya sudah berkeliling ke lima (5) benua mengunjungi 62 Negara tapi teluk Tomori punya destinasi wisata yang luar biasa tidak kalah dengan destinasi wisata di negara lain termasuk raja Ampat," terang mantan Anggota DPD RI perwakilan Sulteng itu.



Atas hal itu Pemda Morut akan fokuskan pembangunan berbagai infrastruktur pendukung dengan mengalokasikan anggaran sebesar Rp. 1 Miliar dan juga melibatkan OPD terkait. Seperti Dinas PU yang mengerjakan akses jalan ke obyek-obyek wisata, Dinas Perhubungan yang menyediakan sarana transportasi serta dinas-dinas terkait lainnya termasuk Dinas Perikanan, Dinas Pembangunan Masyarakat Desa dan Perindustrian, Perdagangan Koperasi dan UMKM.

"Kami telah mengalokasikan anggaran Rp1 Milyar tahun 2022 ini, untuk membangun sarana dan fasilitas di Pulau Teletabis. Walaupun jumlahnya masih terbatas tetapi akan berkelanjutan sesuai master plan yang sudah ada," jelas Delis.

Senada Kadis Pariwisata Kabupaten Morut, Gatot S. Eko Budianto, bertekad akan terus mempromosikan keindahan pesona alam yang dimiliki Kabupaten Morut seperti wisata teluk Tomori hingga ke kanca internasional.

Untuk mewujudkan hal itu, Dinas Pariwisata Morut sedang melakukan berbagai gebrakan yakni telah mengalokasikan dana untuk membangun berbagai fasilitas penunjang di lokasi destinasi wisata.



Selain itu, Dinas Pariwisata Morut juga kolaborasi dengan salah satu perusahaan perkebunan kelapa sawit di kabupaten Morut yaitu PT. ANA untuk mengajak insan Pers ikut memviralkan destinasi wisata di kabupaten Morut.

"Jadi, kita saat ini sedang melakukan berbagai hal itu. Mohon teman-teman Pers bantu Viralkan Objek Wisata Teluk Tomori dan Objek Wisata lainnya yang ada di kabupaten Morut ini," pinta Kadis millennial itu yang dikenal memiliki sosok bersahaja pada siapa saja.

Jika tertarik ingin mengunjungi objek wisata ini, bisa juga didampingi pemandu wisata yang siap sebagai petunjuk arah ke mana spot wisata yang diinginkan.



Namanya Acca Evara, biasa disapa Bang Aca Jurni siap mendampingi 1 x 24 jam kemana tujuan berwisata diinginkan. Dia juga tau banyak tentang sejumlah destinasi wisata di Kabupaten Morut.

"Saya siap memandu para wisatawan bila dibutuhkan, bisa menghubungi saya di No 085255795720," tuturnya kepada media ini.



Ditambahkannya, selain dari pada sejumlah destinasi wisata di atas, masih ada sejumlah destinasi wisata lainnya yang bisa dijadikan tujuan berwisata yakni; Pulau Bajo Desa Gililana, Pulau Pengia Desa Tanauge, dan Pasir Sambung pulau kelapa Desa Tokonanaka.

"Jadi, ada begitu banyak destinasi wisata Morut tetapi untuk saat ini yang sudah dikenal khalayak luas dan yang sudah biasa dikunjungi para wisatawan lokal maupun mancanegara yakni teluk Tomori," terangnya.

(PATAR JS)